

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Economía, le jueves día 29 de Mayo de 2014.

## La Diputación destina 15 millones para el fomento del empleo y el bienestar social

**- SE TRATA DE UNA PRIMERA PARTIDA QUE SE HA APROBADO HOY EN UN CONSEJO DE GOBIERNO EXTRAORDINARIO**

- PILAR ARANGUREN | SAN SEBASTIÁN

29 mayo 2014 12:56

La Diputación de Gipuzkoa ha aprobado destinar 15 millones de euros a fomentar el empleo y el bienestar social. Según ha indicado, su portavoz, Larraitz Ugarte, la partida se ha aprobado esta mañana en un consejo de Gobierno extraordinario y el ente foral remitirá el proyecto de norma a las Juntas Generales para que sea tramitado de urgencia. Los quince millones suponen una parte de los 66 millones extra que tiene la Diputación del año pasado, debido a los 8 millones de remanente que le quedó del presupuesto de 2013 y a otros 58 millones por ajustes de IVA. El ente foral se comprometió a destinar una parte al fomento del empleo y la de hoy es una primera partida, según ha anunciado Ugarte. De esos quince millones, 2 irán destinados a mejorar el billete único; 2,5 a fortalecer las políticas sociales; 3 a mejorar la seguridad vial en los puntos más conflictivos; 1,5 a reactivar la Bahía de Pasaia; 2,5 a eficiencia energética, 1 a paliar las consecuencias de los temporales; 0,5 a favorecer mejoras tecnológicas a las pymes; otros 0,5 a crear nuevos empleos en Servicios Sociales, y 1,5 a fomentar la industria cultural guipuzcoana.